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养女患病无钱医治

!

晚报记者 宋风

今年
;7

岁的陈冠军!是一名退

休干部!平日里!他爱好游泳"武术"

吹号!晚年生活虽不宽裕!但也乐得

其所# 最近!陈冠军的养女病了!患

的是罕见的真性红细胞增多症 !陈

冠军清闲的晚年生活随之逆转$

陈冠军告诉记者! 由于妻子不

能生育!

4<65

年他们从河北省保定

市一家医院领养了一名弃婴! 取名

媛媛$ 在两口子的呵护下!陈媛媛健

康长大$ 在福建打工时!陈媛媛认识

了一名来自南阳市镇平县的打工

仔!并于
599=

年结了婚$

%女儿结婚后一直想要个孩子!

但是
:

年来!她流产
>

次!现在还是

没要成$ &陈冠军说!虽然如此!但他

们从未想过陈媛媛身上潜伏着未知

的病魔$ 据悉!龙年春节后!陈媛媛

告诉父亲!她经常头疼"头胀"疲乏"

眩晕"肢体麻木$ 当时!陈冠军还劝

女儿!不要整天呆在家里!平时要多

运动!呼吸新鲜空气$ 但陈媛媛在镇

平县一家医院就诊时! 医生根据病

症!诊断其患上了脑血管疾病$ 经过

三四个月的治疗! 陈媛媛的病情不

但没有好转!反而加重$ 在医生的建

议下!

;

月
4;

日!陈媛媛将自己的血

样送往武汉市血液肿瘤分子特检技

术研究中心进行化验$

;

月
5>

日!化

验结果显示! 陈媛媛患上了真性红

细胞增多症!属于骨髓增生性疾病$

为了抑制病情的进一步恶化 !

陈媛媛到周口市中心医院继续接受

治疗$ 陈冠军的晚年生活也随之发

生了巨变!游泳"打拳"吹号等与他

渐行渐远! 取而代之的是每天奔波

于医院"家中"亲友间!为病床上肢

体麻木的女儿按摩手脚! 为筹集医

疗费!向亲友借钱$

陈媛媛的主治医生告诉记者 !

真性红细胞增多症属于慢性病 !多

见于老年人$ 今年
79

岁的陈媛媛患

上此病!实属罕见$ 此病危害在于!

如果病情恶化! 将造成大面积脑血

栓!有可能危及患者生命$ 但是!经

过放血和干扰素治疗! 能够使病人

症状减轻!正常生活$

陈冠军说! 他的爱人
6

年前已

去世!女儿是他唯一的精神支柱!他

将尽力为女儿治病! 但由于女儿没

有办理医疗保险! 治疗费对退休金

不到
4>99

元的陈冠军来说!压力很

大$ 陈冠军希望社会爱心人士能够

伸出援手$

姐妹积怨
十余年

信访调解
解恩仇

!

晚报记者 徐松

本报讯 %一句话 !财迷心窍 !

如果不是石槽镇政府信访调解

员 ! 俺姐妹俩说不定会一辈子不

说话$ &

6

月
45

日!因土地纠纷相

互状告十余年 !不服法庭判决 !郸

城县石槽镇罗桥的侯氏 " 范氏表

姐妹最终走上上访之路 $ 石槽镇

政府接访后 !经过
59

天的耐心调

解 ! 姐妹俩最终化解积怨 ! 解恩

仇$

4<<=

年之前 ! 范氏与表妹侯

氏的关系非常好 $ 上世纪
69

年

代!范氏到罗桥集市上做生意 !并

在侯氏家的一小片荒地上盖起了

房子 $ 随着罗桥集市规模越来越

大!当地的房屋租金越涨越高 !侯

氏就想给范氏用的那块土地办个

土地使用证$ 没想到!范氏早以自

己的名字为该块土地办理了土地

使用证$

对于范氏私下办理土地使用

证一事 !侯氏非常气愤 !她多次找

人与范氏协商 ! 但范氏以土地使

用证上的名字是自己的为由 !毫

不退让$ 自此!两姐妹反目成仇$

随后 !侯氏把范氏告上法庭 !

结果法院判侯氏败诉 $ 明明是自

己的土地被别人抢先办证 ! 自己

反而败诉 ! 侯氏不服遂向周口市

中级法院提起上诉 $ 二审依然判

侯氏败诉$ 此后!侯氏走上了上访

这条路$

石槽镇有关领导 了 解 情 况

后 !召集该村干部 !通过
59

天的

工作 ! 逐步还原了自罗桥起集到

范氏在侯氏家小片荒地上建房的

事实$ 原来!上世纪
69

年代!范氏

利用侯氏家的小片荒地建房 !并

给予了侯氏一些好处 $ 范氏据此

自认为侯氏把土地让给她了 $ 于

是!

4<<=

年!在此地居住十多年的

范氏私自办理了土地使用证 $ 事

后 ! 范氏坦言自家不该瞒着侯氏

办证 ! 侯氏也自愿补偿范氏旧房

屋折款
>2=:

万元! 此土地归还侯

氏所有$

线索提供 侯立新

文明北路行道树树根裸露在外
施工项目部!不会让行道树有"性命之虞#

!

晚报记者 彭 慧

实习生 耿嘉宁

本报讯 %施工队把绿化带里

大树的树根都刨了出来!这些树已

经有了一定年份!要是死了就太可

惜了 $ &

6

月
45

日 !市民向本报新

闻热线报料此事$ 据悉!周口市区

文明北路已经铺设柏油并投入使

用!由于准备进行人行道和道牙的

改造施工!文明北路两侧的国槐树

的安危难免受到一定影响$

当日下午 !记者在文明北路看

到 !快车道已经重新开放 !施工人

员在两侧人行道的道牙边 ! 各挖

开了一条约十几厘米的深沟 !一

部分国槐树的树根裸露在外 !一

些断掉的树枝和树杈凌乱地堆放

在人行道上 $ 市民对行道树的生

长安全表示担忧 ! 希望施工方要

小心 ! 让行道树尽量避免无谓的

%伤痛 &$

对此 !记者与市城市管理局技

术科取得了联系!文明路项目部负

责人表示 !按照施工计划 !文明路

的绿化带和行道树会维持原样并

加以保护!挖这两条沟是打算埋设

新道牙! 等人行道改造完毕后 !行

道树很快会重新用土掩埋 !不会有

%性命之虞&$ 该负责人还说!两天

前!一台施工机械工作时不小心将

一棵国槐撞倒了!那些堆在地上的

树枝" 树杈就是从该树上砍落的 $

他们已经提醒施工队!施工时对行

道树尽量给予小心保护 !避免不必

要的损失 $

罚款 !"""元! 今后将重点巡查此处
!

晚报记者 牛思光

本报讯
6

月
49

日 !本报
897

版报道了周漯路口有客车随意停

车"揽客"倒客的一事$

6

月
44

日!

川汇区运管所向本报反馈了处理

信息 ! 他们已对当 事 车 主 处 以

4999

元的罚款 ! 今后将加强巡逻

监察力度!把此处作为路检巡查的

重点地段$

据川汇区运管所相关负责人

介绍 !了解情况后 !该所立即派客

运股工作人员到现场了解情况 !并

要求当事车辆所属公司负责人和

车主到运管所接受调查 $ 在调查

中! 当事车主主动承认了错误 !并

写下保证书 $ 川汇区运管所依据

'中 华 人 民 共 和 国 道 路 运 输 条

例(!并鉴于当事车主认错态度!对

其处以罚款
4999

元的处罚 $ 该负

责人表示!以后他们将加强巡逻监

察力度 ! 并结合中心城区整治活

动!把此处作为路检巡查的重点地

段$

追踪 !周漯路口客车随意停车"揽客"倒客#

川汇区运管所!

网友$一轮明月%

希望免费开放商水县城

东关桥 !电影院 !公园 !家家

惠附近的公厕 " 公厕原本是

纳税人的钱所建 # 应取之与

民!用之与民"

网友$爱国公民%

每次走到项城老街都是

人挤人 # 尤其是学生放学的

时候 # 更是把路围得水泄不

通 # 交警部门应该多派人手

疏散"

网友$爱国公民%

项城大街上机动三轮车太

泛滥了#严重堵塞交通"相关部

门真应该整顿一下了"

档案
!

"#$%

姓名)陈媛媛

家庭地址) 周口市川汇区

爱心电话&

4:5<9974=97

爱心

居民私拉电线 办事处查违纠错
!

晚报记者 徐松 文
!

图

本报讯 %感谢小桥办事处及

区城建办!要不是你们!我们这个

小巷不知道什么时候才能用上路

灯呢* &

6

月
44

日
4<

时许!建中社

区高庄东段军转楼小巷的路灯终

于亮了$

居民王先生说 )%我们这里的

个别居民太不像话了!私自乱拉电

线!盗用路灯用电!让线路负荷过

重!路灯开关连续烧坏!导致这条

路上的路灯一直不亮$ &路灯不亮!

群众意见很大!后将此事反映到小

桥办事处$

为此!小桥办联合区城建办一

起出动!把盗电居民私拉的电线全

部剪断 $如图%! 并更换了路灯开

关$ 同时!给予偷用公共电力的不

法分子相应处罚!并提醒该社区居

民共同监督! 以保障路灯正常运

转$

线索提供 贾立军 冯海涛


